

No paran los “escruches”: ahora una casa de Las Paredes



Una vivienda de Las Paredes que se encontraba sin moradores fue el objetivo elegido por los ladrones, el sábado por la tarde-noche.

El robo fue denunciado cerca de las 20 de ese día. Según el dueño de casa, se retiró en horas de la mañana del inmueble –ubicado en Ortubia y callejón Rodríguez- y al retornar comprobó que autores ignorados habían roto la reja de una de las ventanas del edificio para, luego, sustraer un televisor de 42 pulgadas y una computadora portátil.

Personal de la comisaría 60° labró las primeras actuaciones aunque, por el momento, sin novedades de relevancia.